MEDIO: REFORMA SECCIÓN: NEGOCIOS

PÁGINA: 03

FECHA: 12 ENERO 2024



CAPITANES

Negocio en crecimiento

Sigma Alimentos, empresa fundada en 1980 que lidera Rodrigo Fernández, recibió el año con unas buenas noticias.

Apenas en el arranque de 2024, la compañía regiomontana obtuvo la ratificación de su nota crediticia en AAA, la calificación más alta por parte de Moody's.

Sin embargo, en su evaluación, la calificadora apuntó que si bien los factores financieros son positivos, a la hora de la rentabilidad los márgenes son bajos por tratarse de una industria madura, ya muy consolidada.

Seguramente, en Sigma tomarán nota de esta evaluación, pero pueden presumir buenos rendimientos a sus inversionistas.

En el tercer trimestre del año, último dato disponible, Sigma Alimentos obtuvo ingresos por 2 mil 200 millones de dólares, lo que reflejó un crecimiento de 18 por ciento a tasa anual.

La empresa cuenta con un portafolio que incluye lácteos, carnes frías y crudas, con más de 50 marcas, entre las que destacan Campo Frío, Fud, San Rafael, La Villita y Yoplait. Opera en 18 países.

capitanes@reforma.com